



## El sistema de registro de asistencia y votación a distancia de la Cámara de Diputados es ejemplo para congresos estatales

La Cámara de Diputados y el Congreso del Estado de Nuevo León lograron un acuerdo de colaboración para que este último conozca y adopte el sistema Aplicación Portátil para el Registro de Asistencia y Votación (APRAV) en sus labores legislativas. La APRAV, creada por la Cámara de Diputados, es una aplicación móvil que integra herramientas de biometría para el reconocimiento facial, acompañado de pruebas de vida para autenticar la identidad de los legisladores al momento de votar y con ello facilitar a las y los diputados su participación desde cualquier ubicación remota.

<https://www.nuevomexicoplural.com/el-sistema-de-registro-de-asistencia-y-votacion-a-distancia-de-la-camara-de-diputados-es-ejemplo-para-congresos-estatales/>